

PAROISSE LA REDEMPTION SAINT JOSEPH

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - St. Joseph : 04 78 93 00 86

Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON

redemption.stjoseph@gmail.com - Site Paroisse : www.laredemption-stjoseph.fr

Monseigneur François Duthel

curé : f.duthel@gmail.com

06 42 96 59 13



HORAIRES MESSES

Samedi	16h30 *	église La Rédemption	* jusqu'à nouvel ordre
Dimanche	9h	église La Rédemption	
	10h	église Saint Joseph des Brotteaux	
	10h30	église La Rédemption	
du lundi au samedi	8h30	Chapelle, 17 rue Godefroy	

Confessions possibles sur RV avec le curé de la paroisse

Dimanche 7 Février 2021

5^e dimanche du temps ordinaire

Dimanche de la Santé

Le Mot du curé

Le temps de Carême commencera pendant les vacances scolaires, le 17 février. Pour que cela ne passe pas inaperçu, il importe donc que nous puissions nous y préparer, pour le vivre comme un temps fort spirituel, nous préparant à célébrer la fête de Pâques, qui est le cœur de notre année liturgique. La liturgie du Mercredi des Cendres nous introduit dans les quarante jours du Carême, qui doivent être une période de vigilance, de renouvellement de notre vie spirituelle et de notre mission de chrétien. La période de pandémie que nous vivons peut nous aider à prendre du temps pour nous préparer intérieurement, pour nous disposer à suivre le Christ de près dans les derniers moments de sa vie terrestre, qui sont promesse de vie, promesse de Résurrection. Nous orienter vers la Résurrection ne peut que nous faire grandir dans la foi. En effet, comme le dit saint Paul, « Dieu, par sa puissance, a ressuscité le Seigneur et nous ressuscitera nous aussi » (1 Co 6, 14). Le Carême est aussi le temps où chacun essaie de faire la vérité sur lui-même, sur sa vie, pour se laisser guérir du péché par le pardon que le Christ veut nous donner. Il ne tient qu'à nous de faire la démarche pour aller à sa rencontre dans le sacrement du pardon, qui nous est offert pour nous libérer du péché. C'est encore saint Paul qui nous le dit : « Vous étiez des morts, parce que vous aviez commis des fautes et n'aviez pas reçu de circoncision dans votre chair. Mais Dieu vous a donné la vie avec le Christ : il nous a pardonné toutes nos fautes. Il a effacé le billet de la dette qui nous accablait en raison des prescriptions légales pesant sur nous : il l'a annulé en le clouant à la croix » (Col 2, 13-14). Pourquoi ne pas profiter du temps présent pour lire, méditer, partager en famille ou avec d'autres, le texte d'Évangile du dimanche, créant une fraternité fondée sur l'Écriture, sur le Christ. Je souhaite qu'ainsi, chacun puisse retrouver ou raviver en lui le goût de Dieu pendant le temps qui nous sépare de Pâques, pour être des « frères sanctifiés par la foi dans le Christ » (Col 1, 2). Vous pouvez suivre le Carême dans la ville (www.retraitedanslaville.org) et pour les enfants : www.theobule.org.

Mgr F. Duthel

Intentions de prière

du 6 au 26 février 2021

Samedi 6, 16h30 : François et Mathilde REYBET-DEGAT,
Dimanche 7, 9h : Simoes YLIDIO

10h : Andrée COUBLE, Michel et Stéphane ROCHEGUDE
Samedi 13, 16h30 : François et Mathilde REYBET-DEGAT,
Dimanche 14, 10h30 : Janine REYNAUD

Samedi 20, 16h30 : François et Mathilde REYBET-DEGAT,
Dimanche 21 février : Martine MONARD

PARTI VERS LA MAISON DU PERE

Louis NOVE-JOSSERAND,
5 Février 2021, La Rédemption

Nous sommes dans une totale incertitude sur la situation dans les semaines à venir. Les horaires des Messes qui vous sont donnés ne le sont donc qu'à titre indicatif. En fonction des décisions du Gouvernement concernant un possible confinement, nous vous tiendrons informés. Prenez soin de vous en respectant les gestes barrière, pour votre sécurité et pour une bonne solidarité avec tous.

Mgr F. DUTHEL

AGENDA du 8 au 28 février 2021 *

** Sous couvert de décisions gouvernementales liées à la Covid*

Vacances scolaires du 6 au 21 février 2021

GEL HYDRO-ALCOOLIQUE À L'ENTRÉE, MASQUE OBLIGATOIRE ET DISTANCIATION SOCIALE

Mardi 9	12h30	► 14h Réunion des EDC	17 rue Godefroy
Mercredi 17	8h30	Messe des Cendres	17 rue Godefroy
	16h30	Messe des Cendres	église de la Rédemption
	16h30	Messe des Cendres	église Saint-Joseph

Dimanche de la Santé – 7 février 2021

Avec la pandémie, nous traversons tous une épreuve terrible ; à la fois collective et individuelle ; collective, car nos relations ont presque toutes été supprimées ; individuelle, car nous sommes réduits à une grande part de solitude, qui n'est pas toujours facile à vivre. Nous ne mesurons pas encore les conséquences à long terme d'une telle épidémie nationale et internationale. Dans cette période, lorsque la maladie, le deuil, la souffrance, le chômage, etc..., nous atteignent ou atteignent nos proches, nous pouvons être désemparés, n'ayant pas toujours quelqu'un à qui se confier. Dans cette épreuve épidémique, nous sommes appelés à nous tourner vers le Christ et à demeurer attentifs aux personnes qui nous entourent, notamment à celles qui sont seules, qui sont malades, handicapées, etc... Pour cela, la Conférence des Évêques de France a souhaité que le dimanche 7 février soit le dimanche de la santé, pour nous rendre vigilants à prendre soin de nos frères en humanité, tout particulièrement des plus fragiles physiquement, psychologiquement et spirituellement.

Appel décisif 20 – 21 février

Ce week-end là, ce sera l'appel décisif des catéchumènes. De quoi s'agit-il ? A quelques semaines de leur Baptême, chaque année au début du Carême, l'Évêque les appelle à se préparer au Baptême. Au mois de janvier, les catéchumènes ont écrit à l'Évêque pour lui demander à être baptisés. L'Évêque a accueilli leur demande ; il a pris l'avis du curé, des accompagnateurs, du responsable du catéchuménat dans la paroisse. En fonction de tout cela, il appelle ceux qu'il sent prêts à se préparer au Baptême pour Pâques. Cet appel se réalise au cours d'une grande célébration. Il suppose chez les catéchumènes la conversion au Christ de toute leur vie, une foi éclairée, une expérience de la vie de l'Église et la volonté de recevoir en connaissance de cause les sacrements. C'est un appel à marcher à la suite du Christ avec une plus grande générosité. C'est aussi un appel pour tous les chrétiens à accompagner les catéchumènes de leur prière et d'offrir par toute leur vie un témoignage de ce que doit être la démarche chrétienne. Cela suppose d'être accueillants à ceux qui vont devenir chrétiens. Avant même le Baptême, les parrains et marraines des futurs baptisés les accompagnent, leur montrant qu'ils veulent les soutenir dans leur vie chrétienne à venir.

QUÊTE FOYER NOTRE DAME DES SANS-ABRI

En ces temps difficiles, et malgré ça, les services de la Préfecture ont fixé la date annuelle de la quête sur la voie publique du Foyer Notre-Dame des Sans-Abri :

LES SAMEDI 27 FEVRIER ET DIMANCHE 28 FEVRIER 2021

Cette quête est importante pour le Foyer car elle contribue au financement nécessaire pour assumer durablement ses missions auprès des personnes en grande difficulté, à savoir :

Héberger, Accueillir, Accompagner, et Insérer.

Nous vous remercions de bien vouloir réserver le meilleur accueil aux bénévoles qui se présenteront pour quêter aux portes de votre Eglise.